Vorstellungsblatt Ana Grolimund



Ich bin Ana, ich wurde 1973 in Guanajuato, Mexiko geboren. Meine Muttersprache ist Spanisch. In Mexiko habe ich Psychologie studiert. Ich bin mit Beat verheiratet und wir haben zwei Kinder, Diego und Liliane.

Wir leben seit Mai 2011 in der Schweiz und seit 2021 bin ich Schweizer Staatsbürgerin. Derzeit arbeite ich für die Gemeinde Münsingen (ein kleines Pensum) im Projekt Schlüsselpersonen (Integrationsprojekt).

Ich bin in einer grossen Familie aufgewachsen und wurde immer von Hunden begleitet. Für Beat und ich ist Eli unser vierter gemeinsamer Hund. Leider ist es in Mexiko fast nicht möglich, eine Hundeschule zu besuchen, trotzdem erzogen wir unsere Hunde gut, aber jetzt, wo wir die Möglichkeit haben, an einer Hundeschule teilzunehmen, wird uns klar, wie wertvoll das ist. Deshalb bin ich sehr froh, die Ausbildung zum Kursleiter absolvieren zu können und noch mehr, wenn ich die Möglichkeit erhalte andere Hundehalter bei der Erziehung ihrer Hunde zu unterstützen.